

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ
ННЦ “Институт метрологии”
Харьков, Украина
Телефон: +38 057 700 3423
e-mail: pavel.neyezhnikov@metrology.kharkov.ua



Харьков / Kharkov
20.05.2010 № 33-7/427

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:

Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам
Председателю ТК 1.12

Copies:

Attn National Secretariats of COOMET
Attn Chairperson of Joint Committee on Measurement Standards
Attn Chairperson of TC 1.12

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляры предлагаемых тем КООМЕТ в области “Стандартные образцы”:

497/RU/10 “Организация и проведение 15-го заседания Технического Комитета 1.12 КООМЕТ “СТАНДАРТНЫЕ ОБРАЗЦЫ” (ТК 1.12 “СО”).

498/RU/10 “Разработка публикации “Рекомендация КООМЕТ. Содержание и порядок проведения работ по сличению СО в рамках КООМЕТ”.

В случае Вашей заинтересованности в работах по этим темам обращайтесь, пожалуйста, к предлагающим или в Секретариат КООМЕТ.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the forms of proposed COOMET Projects in the subject field “Certified Reference Materials”:

497/RU/10 “Organization and conducting the 15th meeting of COOMET Technical Committee 1.12 “CERTIFIED REFERENCE MATERIALS” (TC 1.12 “CRMs”).

498/RU/10 “Development of publication “COOMET Recommendation. The content and procedure of works on CRM comparisons within COOMET”.

If you are interested in the above mentioned projects please contact the proposers or COOMET Secretariat.

Павел Неежмаков
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Pavel Neyezhnikov
Head of COOMET Secretariat

